

Die Stiftung für Freiheit und Menschenrechte hat einen neuen Präsidenten

Die Berner Stiftung setzt sich für die Förderung von Freiheit und Menschenrechten ein und vergibt regelmässig einen Preis. Seit 1973 wurden 27 Persönlichkeiten, die sich in herausragender Weise für die Menschenrechte eingesetzt haben, ausgezeichnet.

Samra Losinger hat die Stiftung seit deren Gründung 1972 als Stiftungsrätin unterstützt und als Nachfolgerin der Gründungspräsidentin Lotti Jacobi seit 2015 umsichtig und engagiert als Präsidentin geführt. Unter ihrer Führung wurde die Stiftung professionalisiert und ihre Arbeit unter den Slogan „Recht auf Perspektive“ gestellt. Ihr gilt ein grosser Dank.

Christian Flückiger, Anwalt und Notar in Bern, ist bereit, die verantwortungsvolle Aufgabe zu übernehmen. Der Stiftungsrat freut sich sehr darüber, engagiert sich Christian Flückiger doch bereits seit 1989 im Stiftungsrat der Stiftung. Er bringt das notwendige Know-How und die entsprechenden Kontakte mit. Sein Ziel ist es, dass die Stiftung auch weiterhin Personen, die sich uneigennützig und mutig für das Wohlergehen ihrer Mitmenschen einsetzen, die verdiente Anerkennung zuteilwerden lässt.

Die weiteren Mitglieder des Stiftungsrates sind Hanspeter Bigler, Rolf Kästli, Lars Knuchel, Samra Losinger und Ruth-Gaby Vermot

Als Geschäftsführerin amtet weiterhin Yvonne Feri, Nationalrätin, über ihre Firma **FERI** Mit-Wirkung.

Wir freuen uns alle auf die weiteren Tätigkeiten und die nächste Preisverleihung, voraussichtlich im Jahre 2020.

Kontaktmöglichkeiten für weitere Auskünfte:

Christian Flückiger, Präsident, flueckiger@flueckigerherzig.ch, 031 310 90 60

Yvonne Feri, Geschäftsführerin, yvonne.feri@freiheit-und-menschenrechte.ch, 079 781 20 43

Website der Stiftung: www.freiheit-und-menschenrechte.ch